



und immer ein besonderes Vergnügen

Winterwanderung

Wintertraum auf dem Schutzengelweg
Dienstag, 19. Januar 2016



(von li nach r.): Willy Augustin, Martina Georges, Margarethe Schulz, Centa Oswald, Georg Straßer, Helga Zeiner und Ernst Schulz. Es fehlt: Dieter Unkel.

Eine erlebnisreiche Wanderung in einer winterlichen Berglandschaft genießen, das hatte sich eine Gruppe „Winterwanderer“ der Alpenvereinssektion Kaufering vorgenommen und sich auf den Weg nach Schwangau gemacht. Gestartet wurde, unter der Führung von Willy Augustin, bei der Talstation der Tegelberg-Bahn. Zunächst an der Sommerrodelbahn entlang, die Skipiste querend, bevor es auf dem Schutzengelweg weiterging. Weil auf diesem Weg auch viele Skitourengeher unterwegs sind, war dieser sehr gut begehbar. Petrus war auch wohlgesonnen. Luft und Sicht waren gut. Die Temperaturen winterlich, aber nicht schaurig eisig. Unterwegs waren immer wieder herrliche Ausblicke auf die verschneite Bergwelt und die beiden Schlösser Neuschwanstein und Hohenschwangau möglich. Zwar hatte die Rohrkopfhütte ihren Ruhetag, aber nicht mehr weit davon, lud die Drehhütte zur wohlverdienten Einkehr ein. Dort erwartete die wackeren Wanderer ein wohliger Kachelofen und für die „Gaumengelüste“, eine Portion himmlisch schmeckende Schluzkrapfen. Stimmung und Laune wurden dadurch nochmals deutlich gesteigert. Gestärkt und frohgemut wurde der Rückweg auf dem Versorgungsweg, der im Winter auch als Schlittenpiste genutzt wird, talwärts zum Ausgangspunkt angegangen. Mit der Erkenntnis, man habe einen traumhaften Wintertag mit einer aussichtsreichen Rundwanderung in einer herrlichen Berglandschaft erlebt, machte sich eine bestens gelaunte Truppe auf den Nachhauseweg.

